

STADTRAT BEFÖRDERT IMFELD ZUR WETZIKER STADTSCHREIBERIN

WETZIKON Melanie Imfeld, derzeit Stadtschreiberin ad interim der Stadt Wetzikon, wird neue Stadtschreiberin. Der Stadtrat hat die Rechtsanwältin an seiner letzten Sitzung befördert.

Der Stadtrat Wetzikon hat Melanie Imfeld an seiner letzten Sitzung zur neuen Stadtschreiberin befördert. Melanie Imfeld ist seit November 2020 bei der Stadt Wetzikon als stellvertretende Stadtschreiberin und Rechtskonsultantin tätig. Seit Mitte Dezember führte sie die Stadt als Stadtschrei-



Melanie Imfeld ist die neue Stadtschreiberin von Wetzikon. Foto: Barbara Faissler

berin ad interim. Ihre Vorgängerin, Stadtschreiberin Martina Buri, wechselt in die Nachbargemeinde Hinwil, wo sie ab April als Stadtschreiberin tätig ist.

Melanie Imfeld verfügt über das Anwaltspatent und bringt laut der Stadt langjährige Führungserfahrung in der kommunalen Verwaltung mit. «Der Stadtrat freut sich, mit Melanie Imfeld eine ausgewiesene und erfahrene Fachfrau für diese wichtige und verantwortungsvolle Position gefunden zu haben», heisst es in einer Mitteilung. Melanie Imfeld übernimmt die Stelle per sofort. Die alte Stelle werde zeitnah ausgeschrieben. **TBU**